
 
Aktz.:  
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0284/2015 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Bretzenheim betr. Ver-
messungspunkte auf der Wiese im Bereich Am Wildgraben/Mühlweg (SPD) 
 
 
 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
 
• Ist dieser Tatbestand der Verwaltung bekannt? 
• Wenn ja, welcher Zweck bzw. welche Bebauung steht im Zusammenhang mit dieser Markie-

rung? 
• Warum wurde der Ortsbeirat davon nicht rechtzeitig informiert? Dies hätte viele Fragen und 

Spekulationen im Vorfeld verhindert. 
 
 Die Markierungen sind nicht seitens der städtischen Abteilung Bodenmanagement und Geoinforma-

tion des Bauamtes angebracht worden. 
 Um welche Markierungen es sich hier handelt, ist der Bauverwaltung nicht bekannt. 
 
 
Mainz,    04.    Februar 2015 
 
Gez. 
 
Marianne Grosse 
Beigeordnete 


